

DARQUER

entelle de Calais depuis 1840



DARQUER partenaire de la 13eme édition du
concours **ELLE Solidarité MODE**

La première étape de sélection des croquis s'est déroulée sous la présidence

de Christian Lacroix et de Stéphane Plassier vice-président, à l'invitation de karine Guldeman secrétaire générale de la fondation. Cinq mètres de dentelle chantilly blanche, donation de la maison DARQUER ont été envoyés aux 25 concurrentes sélectionnées. Elles réaliseront chacune un vêtement soumis au jury le 22 Mai 2017.

DARQUER partner of the 13 th edition of the competition **ELLE Solidarity MODE**

The first step of the selection of the sketches took place under the presidency of Christian Lacroix and Stéphane Plassier vice-president at karine Guldeman, foundation ELLE Secretary-general's invitation. Five meters of white chantilly lace, donation from Darquer, have been sent to the 25 competitors who have been selected. They will realize a garment submitted to the jury on May 2017th



Le concours **ELLE Solidarité MODE** permet à 3 jeunes filles issues de milieux modestes d'intégrer une école de mode prestigieuse, dont le cursus est pris en

charge par la **fondation ELLE**.

ELLE Solidarité MODE competition allows five young girls from modest social environment to integrate a prestigious fashion school. Their studies will be entirely supported by **ELLE fundation**.

[Press](#)
[Commercial](#)
[Contact](#)

© photos : Darquer

www.darquer.com

